



« -Trop jeune pour
créer son
entreprise »

« -Trop jeune pour créer son entreprise »

Bonjour, je m'appelle Adrien j'ai 20 ans, depuis plusieurs années j'ai acquis une grande expérience dans l'entrepreneuriat. À l'âge de 18 ans, j'ai créé ma première société une agence spécialisée dans la photographie et web design, celle-ci est toujours active et prometteuse !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/HrcLB6qs>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Adrien POUTIN

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow that starts from the text 'Scannez-moi !' and points towards the QR code.